

Leben retten.

Das können Sie auch!

Zeit zu handeln

In Afghanistan stirbt alle dreißig Minuten eine Frau während oder an den Folgen einer Geburt, so ein aktueller Bericht der Vereinten Nationen. Auch die Kindersterblichkeit ist erschreckend hoch: Rund ein Viertel aller Kinder erlebt das fünfte Lebensjahr nicht.

Die Mütter und Kinder in Tarpas benötigen dringend eine eigene Klinik. Der kleine Ort im schwer zugänglichen Bergland Zentralafghanistans verfügt kaum über eine Infrastruktur. Der Weg zum nächsten Krankenhaus ist selbst im Sommer sehr beschwerlich.

Die geplante „Shafa-Klinik“

- Sieben Betten auf 290 Quadratmetern Nutzfläche
- Medizinische Versorgung durch einen Arzt und vier Hebammen
- Erster Spatenstich: März 2005
- Geplante Fertigstellung: Juni 2006

Geben Sie diesen Frauen und Kindern eine Chance

Rund 35.000 US-Dollar werden für den Klinikbau gebraucht. Tragen Sie mit Ihrer Spende dazu bei, dass die „Shafa-Klinik“ (dt. „Heil“) in Tarpas realisiert werden kann! Auch technische Ausrüstung wie Generatoren oder medizinische Instrumente sind willkommen.

Spendenkonto:
Ahmadyar
Waisenhaus-afghanistan
Konto-Nr: 48 52 18 51
BLZ: 512 500 00
Taunus-Sparkasse

Kontakt/Informationen:
Syed Wahdat Ahmadyar
Tel.: +49 (0) 6172-608-7736
www.waisenhaus-afghanistan.de



Mütter und Kinder aus Tarpas. Bauplan der Klinik.

Kinder aus Tarpas.